



28.06.2024 09:00 CEST

Dorfheldentour in Mittelfranken: Galaktische Energie in Lonnerstadt - Mondlandung inklusive!

**Bayernwerk und acht bayerische Kommunen feiern die
Dorfhelden**

**Lonnerstadt. Endlich Sommer, endlich Dorfheldentour! Die
Gemeinschaftsaktion der Bayernwerk Netz GmbH (Bayernwerk) und den
bayerischen Lokal TV-Sendern geht ins dritte Jahr. Energie, Zusammenhalt
und jede Menge Kreativität: das sind die Bausteine, mit denen die acht
bayerischen Kommunen diesen Sommer ihre Dorfvetten gewinnen. Morgens
um 10 Uhr wird verraten, was die Dorfgemeinschaft Hand in Hand packen
muss, und das in gerade mal vier Stunden Zeit. Wenn's gelingt, dürfen sich**

die Dorfhelden über 3.000 Euro des Energieunternehmens Bayernwerk für einen gemeinnützigen Zweck freuen. Am Donnerstag führte die Dorfheldentour nach Lonnerstadt.

„Es geht vor allem um Spaß! Aber natürlich auch um die 3.000 Euro des Bayernwerks, die Ihr in Euren Kinder- und Jugendtreff stecken wollt!“ Das waren die Begrüßungsworte von Dorfhelden-Moderatorin Dany Füg, als sie morgens um 10 Uhr am Bayernwerk-Trailer die Dorfvette enthüllte. Dorfvette heißt: die Kommune hat vier Stunden Zeit, ein bestimmtes Wett-Thema zu erfüllen, um dafür die 3.000 Euro von der Bayernwerk Netz GmbH zu gewinnen. „Wir begleiten die Dorfheldentour seit drei Jahren, machen Halt in ganz Bayern. Für Mittelfranken ist heuer die Gemeinde Lonnerstadt im Landkreis Erlangen-Höchststadt dabei, und die Stimmung hier passt hundertprozentig!“ schwärmt Bayernwerk-Kommunalbetreuer Marcel Boiger. Er vertritt seinen Kollegen Ralf Schwarz, der eigentlich für die Region zuständig ist und aus dem schon lange gebuchten Urlaub mit einer Videobotschaft ganz viel Energie und gute Wünsche in die sommerlich heiße Heimat schickte.

Was also sollen die bestens gelaunten Menschen in Lonnerstadt schaffen? „Es geht um das Universum!“, erläutert Nathalie Reils vom Lokalsender Franken Fernsehen, die an der Seite von Dany Füg die Lonnerstadt-Wette moderiert. „Wir wetten, dass Ihr es nicht schafft, das Plätzla in Lonnerstadt innerhalb von vier Stunden in das Weltall zu verwandeln. Wir wollen sehen: ein Universum mit Planeten, Sterne und Satelliten, schwarzem Loch, einer Weltraum-Station mit schwerelosen Astronauten, einer Mondlandschaft mit Mondfahrzeug und mindestens 500 Menschen verkleidet als Men in Black und Aliens.“ Und die Bürgermeisterin Regina Bruckmann sollte als Astronautin auf dem Mond landen und die Lonnerstädter Flagge hissen. Sogar der Dorfhelden-erfahrene Bayernwerk-Kommunalbetreuer Marcel Boiger schnaufte bei den kniffligen Aufgaben einmal tief durch, konnte aber mit galaktischer Energie der Bürgermeisterin Regina Bruckmann rechnen: „Auf unsere Dorfgemeinschaft ist einfach Verlass! Vor einem Jahr gab’s bei unserem Dorf-Fest ein heftiges Unwetter samt umgestürztem Baum. Da haben alle angepackt, innerhalb von einer Stunde war komplett aufgeräumt und es wurde weiter gefeiert. Da packen wir doch auch eine Mondlandung!“ Zweiter Bürgermeister Günter Rost und dritter Bürgermeister Gerrit Hoppe waren genauso am Start wie der Kindergarten, beachtlich viele und fitte Seniorinnen und Senioren und die vom Unterricht freigestellten Schülerinnen und Schüler der Mittelschule. Einzig die Wetterprognose sorgte hier und da für Unruhe, allerdings bewahrheitete sich am Ende die Theorie des dritten

Bürgermeisters Gerrit Hoppe: „Um Lonnerstadt macht der Regen meistens einen Bogen, so war’s auch heute - nur den Meteoritenschauer, den Dany gefordert hat, den haben wir reingelassen!“

Die Dorfheldentour-Folge aus Lonnerstadt wird am 7. September um 17:15 Uhr im bayerischen Lokalfernsehen ausgestrahlt. Jeder teilnehmenden Kommune wird eine eigene, 30-minütige TV-Show gewidmet, die das Treiben während der Wetterfüllung ganz genau begleitet. Impressionen der Dorfheldentour 2024 sowie der letzten Jahre gibt es in der Mediathek auf www.dorfheldentour.de. Die Aktion wird gemeinsam vom Energieunternehmen Bayernwerk, TV Bayern und den bayerischen Lokal TV-Sender produziert, sie findet dieses Jahr zum dritten Mal statt und gehört zu den erfolgreichsten Medien-Ereignissen des Jahres in Bayern.

Kurzprofil Bayernwerk AG

Seit 100 Jahren steht der Name Bayernwerk für Energie in Bayern. Die Bayernwerk AG steuert die Unternehmen der Bayernwerk-Gruppe. Gemeinsam mit den Menschen in Bayern gestaltet die Unternehmensgruppe die Energiezukunft im Freistaat aktiv mit und sorgt dafür, dass immer mehr Energie aus erneuerbaren Quellen zur Verfügung steht. Die Bayernwerk-Gruppe setzt sich mit innovativen Lösungen für moderne und sichere Energienetze, Elektromobilität, dezentrale Energieerzeugung oder für die Trinkwasserversorgung und Abwasserentsorgung ein. Ein starker Fokus liegt darauf, die Bürgerinnen und Bürger in Bayern bei ihrer persönlichen Energiewende zu unterstützen. Die Unternehmen der Bayernwerk Gruppe fördern die Wirtschaftskraft und Lebensqualität in den bayerischen Regionen.

Sitz der Bayernwerk AG ist Regensburg. Das Unternehmen ist eine 100-prozentige Tochter des E.ON-Konzerns.

Kurzprofil Bayernwerk Netz GmbH

Seit 100 Jahren steht der Name Bayernwerk für eine sichere und zuverlässige Energieversorgung im Freistaat. Die Bayernwerk Netz GmbH nimmt dabei als Netzbetreiber eine Schlüsselrolle ein. Damit jetzt und in Zukunft immer mehr Energie aus erneuerbaren Quellen zur Verfügung steht, braucht es ein modernes, intelligentes Stromnetz. Deshalb setzt das Unternehmen auf Digitalisierung und Innovation, unterstützt zahlreiche wissenschaftliche Projekte und arbeitet systematisch am Ausbau der Energienetze. Die Bayernwerk Netz GmbH versorgt insgesamt rund sieben Millionen Menschen

mit Energie. Sie ist in den bayerischen Regionen Unter- und Oberfranken, Oberpfalz sowie Nieder- und Oberbayern aktiv und damit der größte regionale Verteilnetzbetreiber in Bayern: Das Stromnetz umfasst 156.000 Kilometer, sein Gasnetz 6.000 Kilometer und das Straßenbeleuchtungsnetz 34.600 Kilometer. In den Energienetzen verteilt das Unternehmen zu 75 Prozent elektrische Energie aus erneuerbaren Quellen. Dafür sorgen knapp 500.000 dezentrale Erzeugungsanlagen, die in das Netz des Bayernwerks Ökostrom einspeisen. In Nord- und Ostbayern versorgt das Unternehmen Kunden auch über sein Erdgasnetz. Die Bayernwerk Netz GmbH ist an mehr als 20 Standorten im Land präsent.

Sitz der Bayernwerk Netz GmbH ist Regensburg. Das Unternehmen ist eine 100-prozentige Tochter der Bayernwerk AG.

Kurzprofil Bayernwerk Natur GmbH

Die Bayernwerk Natur GmbH entwickelt dezentrale, maßgeschneiderte Energielösungen und betreibt rund 180 energieeffiziente und regenerative Kraftwerksanlagen wie Biomasseheizwerke, Biogas- und Bio-Erdgasanlagen, Blockheizkraftwerke, Wärmepumpenanlagen, Geothermieanlagen, Pelletheizungen, Gas- und Dampfturbinenheizkraftwerke sowie Wind- und Kleinwasserkraftanlagen. Auch in der Wärmeversorgung bietet die Bayernwerk Natur kundenorientierte Lösungen an.

Sitz der Bayernwerk Natur GmbH ist Unterschleißheim. Das Unternehmen ist eine 100-prozentige Tochter der Bayernwerk AG.

Kontaktpersonen



Andrea Schweigler

Pressekontakt

Medienreferentin Bayernwerk AG

Steuerung Web- & Podcaststudios, Medienprojekte, Gesellschaftl.

Projekte (Kulturpreis BY, Bürgerenergie- &

Kinderbibliothekspreis)

andrea.schweigler@bayernwerk.de

Büro +49 941 201 7022 ---- Mobil +49 151-1 80 40 26 1